

vraie religion.

Il faut donc prévenir chez les jeunes cette crise religieuse et c'est aux parents et aux éducateurs qu'incombent le devoir de leur apprendre à manier, quand ils sont jeunes, les armes qui leur seront nécessaire plus tard pour triompher des obstacles qu'ils rencontreront dans l'exercice de leur religion.

A eux il appartient d'abord de rechercher qu'elles peuvent être les causes de cette crise que le jeune homme subit, et ensuite, d'employer les remèdes les meilleurs pour lui donner la force et le courage de vaincre les difficultés que sa foi sera appelée à résoudre à une époque plus ou moins déterminée de son existence.

Si vous nous le permettez, nous examinerons dans un prochain article quelles sont ces causes et ces remèdes

Louis de Courville.